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２０１４－２０１５年度 ＲＩ会長        次回例会予定  ３月１８日 外部卓話 職業安定所所長 

ゲイリー C.K. ホァン 氏         ３月２５日 外部卓話 米山奨学生  

 

ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．２８（通算Ｎｏ．2431）    

２０１５年 ３月１１日（水） 例会プログラム  

点 鐘     

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介     

出 席 報 告     
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諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶         

会 員 卓 話  海老原良夫会員 
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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．２７（Ｎｏ．2430） ３月４日（水）晴れ（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話  水海道青年会議所 理事長 石塚 徹様 

 

 

ビ ジ タ ー 

水海道青年会議所 理事長 石塚 徹様 

水海道青年会議所 事務総務委員長  山崎哲男様 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫鈴木茂徳会員  山崎善市会員  亀崎徳彦会員  荒井孝典会員 

≪ご夫人≫山崎会員  島田会員  石塚（克）会員  小島会員  松崎会員 

 

委 嘱 状 

         

北村 仁会員     瀬戸隆海会員        石井康弘会員 

諮問委員他         国際奉仕総括委員長    世界社会奉仕委員 

 

幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ 竜ヶ崎ＲＣ、水戸ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸西ＲＣ 

 例会変更通知 竜ヶ崎ＲＣ  ３月１６日 休会 

 

諸 報 告 

５０周年記念事業委員会  北村英明委員長 

本日１４時より、常総市役所において水海道小学校のタイムカプセルを埋設します。ご参加お願いします。 

 

親睦活動委員会  荒井孝典委員長 

来週より観劇会参加費を集めさせて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 
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五木田利明米山カウンセラー 

３月８日の結婚式に出席してきます。クラブよりお祝金をお預かりしましたので渡してきます。また報告したい

と思います。 

 

地区チーム研修セミナー報告 北村 仁会員 

２月２８日（土）に３大セミナーの一つ、地区チーム研修セミナーに 瀬戸会員・石井会員・そして北村と３名で

参加して参りました。これは次年度の地区委員の為の研修です。ガバナー補佐を始め約８０名の参加です。 

次は、海老原会員が出席するＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）、そして各クラブより１０名が出席する地区

研修・協議会、これが３大セミナーです。 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

皆さん今日は、そして本日のお客様の水海道青年会議所の石塚理事長、ようこそお

出で下さいました。会員一同、歓迎申し上げます。後程の卓話、どうぞよろしくお願

い致します。 

さて、３月ともなれば、ロータリーの次年度に向けての行事も地区、クラブとも色々始

まってきます。今週末には次年度クラブ会長の研修会である PETS が２日間行われ、

当クラブからは海老原会長エレクトが参加されます。また、今月末には同じく次年度

のクラブ役員を対象に地区協議会が行われます。 

３月という年度末とも重なり、大変忙しい月となります。もちろん、自分の職業が一番大事ですが、色々な事が

重なると断らなければならない事もたくさん出てきます。そこで今日は、上手な断り方について考えてみまし

た。親しくなり始めた人から催し物や食事に誘われて、気が向かない時、相手に失礼にならないような断り方

はどのようにしたらいいか？です。まず、日本人の断り方には基本のパターンがあります。「謝罪（申し訳あり

ませんが）」＋「弁明（用事があるので）」＋「不可（行けないんです。）」というパターン。ただし「不可」を言う場

合、「お断わりします」「行きません」という自分の意思を表す言い方は避けます。そして、この基本パターンに

付け加えると断りやすくなる言い方があります。それは「感謝」です。例えば「わざわざ誘ってくれてありがとう

ございます」など相手の気持ちをありがたく受け止める言葉です。断るというマイナスな行為に対し、プラスの

言葉で埋め合わせをするという事です。さらに「また別の機会にぜひ誘って下さい」など、もう少し積極的な言

葉を付け加えてもいいかもしれません。逆に避けたい言い方もあります。例えば、「その日はどうかな？少し

考えさせて・・・」や「その日は用事があるのですが・・・」など断りにくいからといって先延ばしにすると、さらに

断わりにくくなったり、相手によっては、まだ脈があると受け取られるので、避けた方がいいですよね。一般的

に断る時には、心構えも大事ですね。ポイントは「断る決意をしっかり持つこと」と「罪悪感をもたないこと」が重

要だと思います。言葉は丁寧でも、断る時にはきっぱりと断るという気持ちが大事ですね。 

 

外 部 卓 話    水海道青年会議所 理事長 石塚 徹様 

日頃より水海道ロータリークラブ様には、お世話になっております。わんぱく相撲始

めご支援を頂きありがとうございます。 

・自己紹介・・・・サッカー・高校・大学・上海 

・会社の紹介 

・中小企業としての最近の悩み 

・倫理法人会で学んだ朝礼実践の面白さ 

・ＪＣをやっていて学んだこと。うれしかったこと。悔しかったこと 

・今年度のスローガン。１１名の拡大 

・重点事業・・・３５周年ＰＲ 

等々のお話を頂きました。 

 



２月は世界理解月間です 

4 

出 席 報 告   鈴木勝久副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５６名 ４５名 １１名 ０名 ７名 ９２．８５％ 

 

ニコニコボックス  五木田益城委員長            入金計 ￥78,000     累計 ￥1,450,000  

誕生祝御礼≪会員≫鈴木（茂）・亀崎・荒井・山崎  各会員  

≪ご夫人≫石塚（克）・山崎・小島・島田・松崎    各会員 

石塚理事長、ようこそお出でくださいました。  武藤会員 

隅屋さんに褒められました。日記に付けておきます。   山野井会員 

石塚理事長宜しくお願い致します。  青木（清）・細野   各会員 

休みが続きました。ＪＣ理事長本日よろしく。   染谷（秀）会員 

石塚理事長、本日は卓話宜しくお願いします。   倉持・荒井  各会員 

石塚理事長、ＰＲ宜しく。   青木（英）会員 

石塚理事長、今日は宜しく。  古矢会員 

石塚ＪＣ会長卓話宜しくお願い致します。   大澤・石塚（利）  各会員 

本日１４：００～市役所にて創立５０周年記念事業の最後の事業を執り行います。奮ってご参加下さいませ。 

北村（英）会員 

季節の変わり目です。ご自愛の程を。  松坂会員 

春の陽気になりましたが、まだまだ寒暖の差がありとおもいますので、お体ご自愛ください。  石井会員 

今週、金さんの結婚式に行って来ます。  五木田（利）会員 

友部ＲＣと一緒にタイにマングローブを植えてきました。   瀬戸会員 

例会欠席しました。   鯉沼会員 

休みが続きました。  熊谷会員 

１カ月欠席が続きました。  鈴木（勝）会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 

 


